

**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

FINANCIAL STATEMENTS

MARCH 31, 2021

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

ÉTATS FINANCIERS

31 MARS 2021



INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT

To the Members,
The Catholic Centre for Immigrants, Ottawa:

Opinion

We have audited the financial statements of The Catholic Centre for Immigrants, Ottawa ("the Entity"), which comprise the statement of financial position as at March 31, 2021, and the statements of changes in net assets, operations and cash flows for the year then ended, and notes to the financial statements, including a summary of significant accounting policies.

In our opinion, the accompanying financial statements present fairly, in all material respects, the financial position of the Entity as at March 31, 2021, and the results of its operations and its cash flows for the year then ended in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations.

Basis for opinion

We conducted our audit in accordance with Canadian generally accepted auditing standards. Our responsibilities under those standards are further described in the auditor's responsibilities for the audit of the financial statements section of our report. We are independent of the Entity in accordance with the ethical requirements that are relevant to our audit of the financial statements in Canada, and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with these requirements. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

Responsibilities of management and those charged with governance for the financial statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of these financial statements in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the financial statements, management is responsible for assessing the Entity's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the Entity, or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Entity's financial reporting process.

Auditor's responsibilities for the audit of the financial statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with Canadian generally accepted auditing standards will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these financial statements.

As part of an audit in accordance with Canadian generally accepted auditing standards, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the financial statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Entity's internal control.
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and, based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the Entity's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the Entity to cease to continue as a going concern.
- Evaluate the overall presentation, structure and content of the financial statements, including the disclosures, and whether the financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.

We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

Officer

OUSELEY HANVEY CLIPSHAM DEEP LLP

Licensed Public Accountants

Ottawa, Ontario

January 10, 2021

RAPPORT DE L'AUDITEUR INDÉPENDANT

Aux membres,
Centre Catholique pour Immigrants - Ottawa:

Opinion

Nous avons effectué l'audit des états financiers du Centre Catholique pour Immigrants - Ottawa («l'Entité»), qui comprennent l'état de la situation financière au 31 mars 2021, et les états de l'évolution de l'actif net, des opérations et des mouvements de la trésorerie pour l'exercice clos à cette date, ainsi que les notes annexes, y compris le résumé des principales méthodes comptables.

À notre avis, les états financiers ci-joints donnent, dans tous leurs aspects significatifs, une image fidèle de la situation financière de l'Entité au 31 mars 2021, ainsi que de sa performance financière et de ses flux de trésorerie pour l'exercice clos à cette date, conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif.

Fondement de l'opinion

Nous avons effectué notre audit conformément aux normes d'audit généralement reconnues du Canada. Les responsabilités qui nous incombent en vertu de ces normes sont plus amplement décrites dans la section «Responsabilités de l'auditeur à l'égard de l'audit des états financiers» du présent rapport. Nous sommes indépendants de l'Entité conformément aux règles de déontologie qui s'appliquent à l'audit des états financiers au Canada et nous nous sommes acquittés des autres responsabilités déontologiques qui nous incombent selon ces règles. Nous estimons que les éléments probants que nous avons obtenus sont suffisants et appropriés pour fonder notre opinion d'audit.

Responsabilités de la direction et des responsables de la gouvernance à l'égard des états financiers

La direction est responsable de la préparation et de la présentation fidèle des états financiers conformément aux normes comptables canadiennes pour les organismes sans but lucratif, ainsi que du contrôle interne qu'elle considère comme nécessaire pour permettre la préparation d'états financiers exempts d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs.

Lors de la préparation des états financiers, c'est à la direction qu'il incombe d'évaluer la capacité de l'Entité à poursuivre son exploitation, de communiquer, le cas échéant, les questions relatives à la continuité de l'exploitation et d'appliquer le principe comptable de continuité d'exploitation, sauf si la direction a l'intention de liquider l'Entité ou de cesser son activité ou si aucune autre solution réaliste ne s'offre à elle.

Il incombe aux responsables de la gouvernance de surveiller le processus d'information financière de l'Entité.

Responsabilités de l'auditeur à l'égard de l'audit des états financiers

Nos objectifs sont d'obtenir l'assurance raisonnable que les états financiers pris dans leur ensemble sont exempts d'anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs, et de délivrer un rapport de l'auditeur contenant notre opinion. L'assurance raisonnable correspond à un niveau élevé d'assurance, qui ne garantit toutefois pas qu'un audit réalisé conformément aux normes d'audit généralement reconnues du Canada permettra toujours de détecter toute anomalie significative qui pourrait exister. Les anomalies peuvent résulter de fraudes ou d'erreurs et elles sont considérées comme significatives lorsqu'il est raisonnable de s'attendre à ce que, individuellement ou collectivement, elles puissent influer sur les décisions économiques que les utilisateurs des états financiers prennent en se fondant sur ceux-ci.

Dans le cadre d'un audit réalisé conformément aux normes d'audit généralement reconnues du Canada, nous exerçons notre jugement professionnel et faisons preuve d'esprit critique tout au long de cet audit. En outre:

- Nous identifions et évaluons les risques que les états financiers comportent des anomalies significatives, que celles-ci résultent de fraudes ou d'erreurs, concevons et mettons en œuvre des procédures d'audit en réponse à ces risques, et réunissons des éléments probants suffisants et appropriés pour fonder notre opinion. Le risque de non-détection d'une anomalie significative résultant d'une fraude est plus élevé que celui d'une anomalie significative résultant d'une erreur, car la fraude peut impliquer la collusion, la falsification, les omissions volontaires, de fausses déclarations ou le contournement du contrôle interne.
- Nous acquérons une compréhension des éléments du contrôle interne pertinents pour l'audit afin de concevoir des procédures d'audit appropriées aux circonstances, et non dans le but d'exprimer une opinion sur l'efficacité du contrôle interne de l'Entité.
- Nous apprécions le caractère approprié des méthodes comptables retenues et le caractère raisonnable des estimations comptables faites par la direction, de même que des informations y afférentes fournies par cette dernière.
- Nous tirons une conclusion quant au caractère approprié de l'utilisation par la direction du principe comptable de continuité de l'exploitation et, selon les éléments probants obtenus, quant à l'existence ou non d'une incertitude significative liée à des événements ou situations susceptibles de jeter un doute important sur la capacité de l'Entité à poursuivre son exploitation. Si nous concluons à l'existence d'une incertitude significative, nous sommes tenus d'attirer l'attention des lecteurs de notre rapport sur les informations fournies dans les états financiers au sujet de cette incertitude ou, si ces informations ne sont pas adéquates, d'exprimer une opinion modifiée. Nos conclusions s'appuient sur les éléments probants obtenus jusqu'à la date de notre rapport. Des événements ou des situations futurs pourraient par ailleurs amener l'Entité à cesser son exploitation.
- Nous évaluons la présentation d'ensemble, la structure et le contenu des états financiers, y compris les informations fournies dans les notes, et apprécions si les états financiers représentent les transactions et événements sous-jacents d'une manière propre à donner une image fidèle.

Nous communiquons aux responsables de la gouvernance notamment l'étendue et le calendrier prévus des travaux d'audit et nos constatations importantes, y compris toute déficience importante du contrôle interne que nous aurions relevée au cours de notre audit.

OHC &w

OUSELEY HANVEY CLIPSHAM DEEP LLP

Experts-comptables autorisés

Ottawa, Ontario

Le 10 janvier 2021

THE CATHOLIC CENTRE FOR IMMIGRANTS, OTTAWA

**STATEMENT OF FINANCIAL POSITION
AS AT MARCH 31, 2021**

CENTRE CATHOLIQUE POUR IMMIGRANTS - OTTAWA

ÉTAT DE LA SITUATION FINANCIÈRE AU 31 MARS 2021

	2021	2020	
ASSETS			ACTIF
CURRENT			À COURT TERME
Cash	\$ 2,487,407	\$ 2,325,096	Encaisse
Accounts receivable	1,120,616	950,019	Comptes débiteurs
Prepaid expenses	17,223	49,307	Frais payés d'avance
	3,625,246	3,324,422	
PROPERTY AND EQUIPMENT (note 4)	<u>540,021</u>	<u>196,654</u>	BIENS ET ÉQUIPEMENT (note 4)
	<u>\$ 4,165,267</u>	<u>\$ 3,521,076</u>	
LIABILITIES			PASSIF
CURRENT			À COURT TERME
Accounts payable	\$ 739,293	\$ 841,674	Comptes créditeurs
Government remittances payable	44,579	83,792	Les sommes à remettre à l'État
Deferred revenue (note 5)	967,109	717,288	Revenus reportés (note 5)
	1,750,981	1,642,754	
DEFERRED CONTRIBUTIONS RELATED TO PROPERTY AND EQUIPMENT (note 6)	<u>540,020</u>	<u>192,423</u>	CONTRIBUTIONS REPORTÉES RELIÉES AUX BIENS ET ÉQUIPEMENT (note 6)
	<u>2,291,001</u>	<u>1,835,177</u>	
NET ASSETS			ACTIF NET
Invested in property and equipment	1	4,231	Investissement en biens et équipement
Building reserve	388,751	388,751	Fonds de prévoyance d'édifice
General reserve	485,000	460,000	Fonds de réserve général
Unrestricted	1,000,514	832,917	Non affecté
	1,874,266	1,685,899	
	<u>\$ 4,165,267</u>	<u>\$ 3,521,076</u>	

**Approved on behalf of the Board:
Approuvé au nom du conseil:**

 Jim Campbell

 Jim Campbell

Director/Directeur

Director/Directeur



**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

STATEMENT OF CHANGES IN NET ASSETS
FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2021

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

ÉTAT DE L'ÉVOLUTION DE L'ACTIF
NET POUR L'EXERCICE TERMINÉ
LE 31 MARS 2021

	<u>2021</u>	<u>2020</u>	
INVESTED IN PROPERTY AND EQUIPMENT			INVESTISSEMENT EN BIENS ET ÉQUIPEMENT
Balance - beginning of year	\$ 4,231	\$ 10,401	Solde, début de l'exercice
Purchase of property and equipment	489,840	45,969	Achat de biens et d'équipement
Deferred contributions received during the year (note 6)	(489,840)	(45,969)	Contributions reportées reçues pendant l'exercice
Amortization	(146,473)	(106,285)	Amortissement
Amortization of deferred contributions (note 6)	<u>142,243</u>	<u>100,115</u>	Amortissement des contributions reportées (note 6)
Balance - end of year	<u>1</u>	<u>4,231</u>	Solde, fin de l'exercice
BUILDING RESERVE			FONDS DE PRÉVOYANCE D'ÉDIFICE
Balance - beginning and end of year	<u>388,751</u>	<u>388,751</u>	Solde, début et fin de l'exercice
GENERAL RESERVE			FONDS DE RÉSERVE GÉNÉRAL
Balance - beginning of year	460,000	435,000	Solde, début de l'exercice
Transfer from unrestricted net assets	<u>25,000</u>	<u>25,000</u>	Transfert de l'actif non affecté
Balance - end of year	<u>485,000</u>	<u>460,000</u>	Solde, fin de l'exercice
UNRESTRICTED			NON AFFECTÉ
Balance - beginning of year	832,917	724,775	Solde, début de l'exercice
Net revenue for the year	188,367	126,972	Revenus nets pour l'exercice
Purchase of property and equipment	(489,840)	(45,969)	Achat de biens et d'équipement
Deferred contributions received during the year (note 6)	489,840	45,969	Contributions reportées reçues pendant l'exercice
Amortization	146,473	106,285	Amortissement
Amortization of deferred contributions (note 6)	(142,243)	(100,115)	Amortissement des contributions reportées (note 6)
Transfer to general reserve	<u>(25,000)</u>	<u>(25,000)</u>	Transfert au fonds de réserve général
Balance - end of year	<u>1,000,514</u>	<u>832,917</u>	Solde, fin de l'exercice
TOTAL	\$ 1,874,266	\$ 1,685,899	TOTAL



**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

**STATEMENT OF OPERATIONS
FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2021**

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

**ÉTAT DES OPÉRATIONS
POUR L'EXERCICE TERMINÉ
LE 31 MARS 2021**

	2021	2020	
REVENUE			REVENUS
Contributions			Contributions
Immigration, Refugees and Citizenship Canada			Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada
- ISS, CC, CIN, OLIP, Consortium	\$ 4,095,786	\$ 4,473,089	- ISS, CC, CIN, PLIO, Consortium
- Maison Sophia House	1,735,344	1,544,479	- Maison Sophia House
Ontario Ministry of Citizenship and Immigration			Ministère des Affaires civiques et de l'Immigration de l'Ontario
- N.S.P.	212,549	210,406	- PEN
- Pay equity	52,047	52,047	- L'équité salariale
- Professional accreditation	276,344	271,981	- Accréditation professionnelle
City of Ottawa			Ville d'Ottawa
- Maison Sophia House	229,541	317,064	- Maison Sophia House
- Welcome House	1,112,003	1,138,758	- Welcome House
- Homeless projects	218,976	218,433	- projets sans abri
- other	6,227	6,144	- autres
Immigrant Services Assn. of Nova Scotia	600,024	600,024	Association pour services immigrants de la Nouvelle Écosse
Other projects	221,878	366,479	Autres projets
LASI collaboration project	66,292	62,043	ALSI - projet collaboration
OLIPS project	333,512	67,136	Projet PLIO
Amortization of deferred contributions (note 6)	142,243	100,115	Amortissement des contributions reportées (note 6)
Interest	16,149	34,259	Intérêts
Contribution from CCI Foundation	299,534	251,997	Contribution de la fondation CCI
Contribution from 8069697 Canada Centre	140,000	140,000	Contribution du 8069697 Centre Canada
	9,758,449	9,854,454	
EXPENSES			DÉPENSES
Advertising, promotion and hospitality	4,547	25,096	Publicité, promotion et accueil
Amortization	146,473	106,285	Amortissement
Client allowances	5,950	22,950	Allocations des clients
Equipment leases and maintenance	117,624	83,091	Baïls d'équipement et entretien
Food	229,369	358,563	Nourriture
Insurance	35,311	30,720	Assurance
Linen	13,594	46,141	Literie
Maintenance	372,407	176,550	Entretien
Miscellaneous	12,635	8,776	Divers
Office	69,511	73,693	Bureau
Postage and courier	8,689	16,078	Affranchissement et courrier
Printing and audiovisual	5,432	35,230	Imprimerie et audiovisuel
Professional fees	200,955	199,614	Honoraires professionnels
Projects	711,592	1,024,858	Projets
Realty taxes	41,878	40,809	Impôts fonciers
Rent	642,415	555,131	Loyer
Salaries and benefits	6,768,441	6,677,242	Salaires et avantages sociaux
Telephone	84,317	73,841	Téléphone
Translation	11,559	19,733	Traduction
Travel	24,889	74,354	Voyages
Utilities	62,494	78,727	Services publics
	9,570,082	9,727,482	
NET REVENUE FOR THE YEAR	\$ 188,367	\$ 126,972	REVENUS NETS POUR L'EXERCICE



**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

STATEMENT OF CASH FLOWS
FOR THE YEAR ENDED MARCH 31, 2021

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

ÉTAT DES MOUVEMENTS DE LA
TRÉSORERIE POUR L'EXERCICE TERMINÉ
LE 31 MARS 2021

	<u>2021</u>	<u>2020</u>	
OPERATING ACTIVITIES			ACTIVITÉS D'OPÉRATION
Net revenue for the year	\$ 188,367	\$ 126,972	Revenus nets pour l'exercice
Items not affecting cash			Éléments sans effets pour l'encaisse
Amortization	146,473	106,285	Amortissement
Amortization of deferred contributions (note 6)	(142,243)	(100,115)	Amortissement des contributions reportées (note 6)
Net change in non-cash working capital			Changement net du fonds de roulement
Accounts receivable	(170,597)	(105,436)	Comptes débiteurs
Prepaid expenses	32,084	(34,885)	Frais payés d'avance
Accounts payable	(102,381)	30,640	Comptes créditeurs
Government remittances payable	(39,213)	12,750	Les sommes à remettre à l'État
Deferred revenue	<u>249,821</u>	<u>142,998</u>	Revenus reportés
	162,311	179,209	
FINANCING ACTIVITIES			ACTIVITÉS DE FINANCEMENT
Contribution related to property and equipment	489,840	45,969	Contributions reliées aux biens et équipement
INVESTING ACTIVITIES			ACTIVITÉS D'INVESTISSEMENT
Purchase of property and equipment	<u>(489,840)</u>	<u>(45,969)</u>	Achat de biens et d'équipement
INCREASE IN CASH FOR THE YEAR	162,311	179,209	AUGMENTATION DE L'ENCAISSE POUR L'EXERCICE
Cash - beginning of year	<u>2,325,096</u>	<u>2,145,887</u>	Encaisse, début de l'exercice
CASH - END OF YEAR	\$ 2,487,407	\$ 2,325,096	ENCAISSE, FIN DE L'EXERCICE

THE CATHOLIC CENTRE FOR IMMIGRANTS, OTTAWA

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS
MARCH 31, 2021

CENTRE CATHOLIQUE POUR IMMIGRANTS - OTTAWA

NOTES COMPLÉMENTAIRES
31 MARS 2021

1. PURPOSE OF THE ORGANIZATION

The mission of the organization is to promote and facilitate the reception of newcomers to Canada, to sensitize the community to address newcomers' needs and invite it to respond and to assist newcomers in realizing their full potential in Canadian society.

The organization was incorporated under the Ontario Corporations Act as a not-for-profit organization on May 14, 1985. It is registered as a charity under the Income Tax Act and is entitled to issue tax deductible receipts for charitable donations.

2. SIGNIFICANT ACCOUNTING POLICIES

These financial statements have been prepared in accordance with Canadian accounting standards for not-for-profit organizations and include the following significant accounting policies:

a) Estimates and assumptions

The preparation of financial statements requires management to make estimates and assumptions that affect the reported amount of assets and liabilities and disclosure of contingent assets and liabilities at the date of the financial statements and the reported amounts of revenue and expenditure during the reporting period. The estimates and assumptions are reviewed annually and, as adjustments become necessary, they are recorded in the financial statements in the period in which they become known.

b) Building reserve

This reserve is internally restricted and provides for major repairs and replacements related to the buildings.

c) General reserve

This reserve is internally restricted and is for:

	2021	2020	
Program development and infrastructure	\$ 120,000	\$ 120,000	Du développement des programmes et de l'infrastructure
Emergencies	<u>365,000</u>	<u>340,000</u>	Des cas d'urgence
	<u>\$ 485,000</u>	<u>\$ 460,000</u>	

d) Property and equipment

Property and equipment are recorded at cost less accumulated amortization. Amortization is provided on the straight line basis as follows:

Furniture and equipment	- 5 years
Leasehold improvements	- 5 years
Computers	- 3 years

1. BUT DE L'ORGANISATION

La mission de l'organisation est de promouvoir l'accueil des nouveaux arrivants au Canada, faciliter l'intégration de ceux-ci à leur nouveau pays et les aider à se réaliser pleinement au coeur de la société canadienne. L'organisation veut aussi sensibiliser la communauté aux besoins des immigrants et l'inciter à s'engager envers eux.

L'organisation a été constituée en organisme sans but lucratif le 14 mai 1985 aux termes de la Loi sur les corporations de la Province d'Ontario. Enregistrée comme organisme de bienfaisance conformément à la Loi de l'Impôt sur le revenu, l'organisation est autorisée à émettre des reçus officiels aux fins de l'impôt.

2. PRINCIPALES MÉTHODES COMPTABLES

Ces états financiers ont été préparés selon les normes comptables canadiennes pour les organismes à but non lucratif et comprennent les pratiques comptables principales suivantes:

a) Estimations et hypothèses

La préparation des états financiers exige que la direction fasse des estimations et des hypothèses qui ont une incidence sur le montant déclaré de l'actif et du passif et qui révèlent l'actif et le passif éventuels à la date des états financiers ainsi que le montant déclaré du revenu et des dépenses pendant la période visée par les états. Les estimations et hypothèses sont revues annuellement et, quand des ajustements sont nécessaires, ils sont constatés dans les états financiers dans la période au cours de laquelle ils deviennent connus.

b) Fonds de prévoyance d'édifice

Ce fonds est affecté à l'interne pour des réparations majeures et des remplacements liés aux édifices.

c) Fonds de réserve général

Ce fonds est affecté à l'interne aux fins:

	2021	2020	
Program development and infrastructure	\$ 120,000	\$ 120,000	Du développement des programmes et de l'infrastructure
Emergencies	<u>365,000</u>	<u>340,000</u>	Des cas d'urgence
	<u>\$ 485,000</u>	<u>\$ 460,000</u>	

d) Biens et équipement

Les biens et l'équipement sont consignés au prix coûtant moins l'amortissement cumulé. L'amortissement est calculé de façon linéaire comme suit:

Furniture and equipment	- 5 ans
Leasehold improvements	- 5 ans
Computers	- 3 ans



**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS
MARCH 31, 2021

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

NOTES COMPLÉMENTAIRES
31 MARS 2021

2. SIGNIFICANT ACCOUNTING POLICIES (continued)

e) Revenue recognition

The organization follows the deferral method of accounting for contributions. Restricted contributions are recognized as revenue in the year in which the related expenditure is incurred. Unrestricted contributions are recognized as revenue when they are received or become receivable.

Contributions received are subject to specific terms and conditions regarding the expenditure of the funds. The organization's records are subject to audit by contributors to identify instances, if any, in which amounts charged against contributions have not complied with the agreed terms and conditions and which, therefore, would be refundable to the contributor. In the event that adjustments to prior years' contributions are requested, they would be recorded in the year in which the contributor requests the adjustments.

Other revenues are recognized in the year in which the event is held or the revenue is earned.

f) The Catholic Centre for Immigrants Foundation and 8069697 Canada Centre

These financial statements do not include the accounts of The Catholic Centre for Immigrants Foundation and 8069697 Canada Centre as detailed in note 7.

g) Financial instruments

Financial instruments are initially recognized at fair value and are subsequently measured at cost, amortized cost or cost less appropriate allowances for impairment.

3. FINANCIAL INSTRUMENTS

Financial instruments of the organization consist of cash, accounts receivable and accounts payable.

Unless otherwise noted, it is management's opinion that the organization is not exposed to significant interest rate, currency, credit, liquidity or market risks arising from its financial instruments and the risks have not changed from last year.

4. PROPERTY AND EQUIPMENT

2. PRATIQUES COMPTABLES PRINCIPALES (suite)

e) Comptabilisation des revenus

L'organisation a adopté la méthode du report des contributions. Les contributions affectées sont reconnues en tant que revenu dans l'année pendant laquelle la dépense associée est engagée. Les contributions non affectées sont reconnues comme revenu quand elles sont reçues ou deviennent disponibles.

Les contributions reçues sont assujetties à des conditions particulières concernant l'utilisation des fonds. Les registres de l'organisation sont soumis à un audit par les contributeurs pour identifier les cas, le cas échéant, dans lesquels les montants imputés sur les contributions n'ont pas respecté les termes et conditions convenus et qui, par conséquent, seraient remboursables au contributeur. Dans le cas où des ajustements aux contributions des années précédentes sont demandés, ils seraient enregistrés dans l'année au cours de laquelle le contributeur demande les ajustements.

Les autres revenus sont comptabilisés dans l'exercice au cours duquel l'événement est tenu ou le revenu est gagné.

f) La Fondation du Centre Catholique pour Immigrants et le 8069697 Centre Canada

Ces états financiers ne comprennent pas la comptabilité de la Fondation du Centre Catholique pour Immigrants, ni celle du 8069697 Centre Canada, tel qu'expliqué à la note 7.

g) Instruments financiers

Les instruments financiers sont d'abord reconnus à leur juste valeur et ensuite mesurés au coût, au coût après amortissement ou au coût moins des allocations appropriées pour l'affaiblissement.

3. INSTRUMENTS FINANCIERS

Les instruments financiers de l'organisation comprennent l'encaisse, des comptes débiteurs et des comptes créditeurs.

Sous réserve d'indication contraire, la direction estime que l'organisation n'est pas exposée à des risques considérables liés au taux d'intérêt, au cours de change, au crédit, à la liquidité ou au marché dérivant de ses instruments financiers, et les risques n'ont pas changé depuis l'année dernière.

4. BIENS ET ÉQUIPEMENT

	Accumulated amortization			2021	2020
	Cost			Net	Net
	Coût	Amortissement	Cumulé		
Furniture and equipment	\$ 172,843	\$ 110,387	\$ 62,456	\$ 97,024	Mobilier et équipement
Leasehold improvements	653,058	275,153	377,905	6,886	Améliorations locatives
Computers	310,291	210,631	99,660	92,744	Ordinateurs
	\$ 1,136,192	\$ 596,171	\$ 540,021	\$ 196,654	



**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS
MARCH 31, 2021

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

NOTES COMPLÉMENTAIRES
31 MARS 2021

5. DEFERRED REVENUE

Deferred revenue represents restricted operating funding received in the current period that is related to the subsequent period.

**6. DEFERRED CONTRIBUTIONS RELATED TO
PROPERTY AND EQUIPMENT**

Capital contributions are amortized over the same period as the related property and equipment.

	Balance March 31/20	Additional contributions Solde 31 mars/20	Amortized to Revenue Amortisé au revenu	Balance March 31/21	
Capital contributions	\$ 192,423	\$ 489,840	\$ 142,243	\$ 540,020	Contributions en capital

7. RELATED PARTIES

The Catholic Centre for Immigrants Foundation was incorporated to perform marketing, promotion and fundraising for the benefit of The Catholic Centre for Immigrants, Ottawa. The Foundation and the organization have common directors and are therefore related parties.

The Foundation contributed \$299,534 (2020 - \$251,997) to the organization and at March 31, 2021 there was \$389,344 receivable (2020 - \$93,207 receivable) from the Foundation.

The Foundation financial statements have not been consolidated with those of The Catholic Centre for Immigrants, Ottawa.

5. REVENUS REPORTÉS

Les revenus reportés représentent des fonds de fonctionnement assujettis à des restrictions, reçus dans l'exercice courant, mais relatifs à l'exercice subséquent.

**6. CONTRIBUTIONS REPORTÉES RELIÉES AUX
BIENS ET ÉQUIPEMENT**

Les contributions en capital sont amorties sur la même période que les biens et équipement connexes.

	Amortized to Revenue Amortisé au revenu	Balance March 31/21	
Contributions en capital	\$ 142,243	\$ 540,020	

7. PERSONNES APPARENTÉES

La Fondation du Centre Catholique pour Immigrants fut constituée avec le but de mener des activités de marketing, de promotion et de collecte de fonds au bénéfice du Centre Catholique pour Immigrants - Ottawa. La Fondation et l'organisation ont des administrateurs en commun et par conséquent sont personnes apparentées.

La Fondation a contribué 299 534 \$ (2020 - 251 997 \$) à l'organisation et au 31 mars 2021 il y avait un montant de 389 344 \$ débiteur (2020 - 93 207 \$ débiteur) de la Fondation.

Les états financiers de la Fondation n'ont pas été consolidés avec ceux du Centre Catholique pour Immigrants - Ottawa.

	2021	2020	
The Catholic Centre for Immigrants Foundation			La Fondation du Centre Catholique pour Immigrants
Total assets	\$ 1,408,942	\$ 1,201,546	Actif total
Total liabilities	\$ 467,766	\$ 332,456	Passif total
Net assets	\$ 941,176	\$ 869,090	Actif net
Restricted endowments	\$ 106,696	\$ 106,696	Dons reçus à titre de dotation
Total revenue	\$ 444,679	\$ 359,608	Revenus totaux
Total expenses	\$ 372,593	\$ 346,890	Dépenses totales
Net revenue for the year	\$ 72,086	\$ 12,718	Revenus nets pour l'exercice

**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS
MARCH 31, 2021

7. RELATED PARTIES (continued)

8069697 Canada Centre was incorporated to provide and maintain facilities for the benefit of The Catholic Centre for Immigrants, Ottawa. The Corporation and the organization have common directors and are therefore related parties.

Effective April 1, 2012 the organization transferred its interest in the land and buildings of Bruyère Centre and Maison Sophia House to the Corporation.

During the year the organization paid \$547,973 (2020 - \$539,807) to the Corporation for rent, telephone set rent and realty taxes. These transactions have been recorded at the exchange amount, which is the amount agreed to by the related parties.

Basic rental commitments are as follows:

2022	\$ 553,433
2023	35,000
2024	35,000
2025	35,000
2026	35,000
2027 and subsequent	455,000

The Corporation contributed \$140,000 (2020 - \$140,000) to the organization and at March 31, 2021 there was \$233,587 receivable (2020 - \$139,898 receivable) from the Corporation.

The Corporation financial statements have not been consolidated with those of The Catholic Centre for Immigrants, Ottawa.

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

NOTES COMPLÉMENTAIRES
31 MARS 2021

7. PERSONNES APPARENTÉES (suite)

Le 8069697 Centre Canada fut constitué avec le but de fournir et de maintenir des locaux au bénéfice du Centre Catholique pour Immigrants - Ottawa. La Corporation et l'organisation ont des administrateurs en commun et par conséquent sont personnes apparentées.

L'organisation a effectué un transfert, entrant en vigueur le premier avril 2012, de ses intérêts reliés aux propriétés foncières et édifices du Centre Bruyère et de Maison Sophia House, à la Corporation.

Au courant de l'année, l'organisation a payé à la Corporation 547 973 \$ (2020 - 539 807 \$) de loyer, de loyer de postes téléphoniques et d'impôts fonciers. Ces transactions ont été enregistrées au montant de l'échange, c'est-à-dire le montant agréé par les personnes apparentées.

Les obligations de location de base sont les suivantes:

2022	
2023	
2024	
2025	
2026	
2027 et suivants	

La Corporation a contribué 140 000 \$ (2020 - 140 000 \$) à l'organisation et au 31 mars 2021 il y avait un montant de 233 587 \$ débiteur (2020 - 139 898 \$ débiteur) de la Corporation.

Les états financiers de la Corporation n'ont pas été consolidés avec ceux du Centre Catholique pour Immigrants - Ottawa.

	2021	2020	
8069697 Canada Centre			8069697 Centre Canada
Total assets	\$ 7,876,727	\$ 7,787,423	Actif total
Total liabilities	<u>4,336,512</u>	<u>4,506,865</u>	Passif total
Net assets	<u>\$ 3,540,215</u>	<u>\$ 3,280,558</u>	Actif net
Internally restricted funds	<u>\$ 2,751,841</u>	<u>\$ 2,621,118</u>	Fonds affectés à l'interne
Total revenue	<u>\$ 1,037,996</u>	<u>\$ 1,021,982</u>	Revenus totaux
Total expenses	<u>778,339</u>	<u>806,076</u>	Dépenses totales
Net revenue for the year	<u>\$ 259,657</u>	<u>\$ 215,906</u>	Revenus nets pour l'exercice



**THE CATHOLIC CENTRE FOR
IMMIGRANTS, OTTAWA**

NOTES TO FINANCIAL STATEMENTS
MARCH 31, 2021

**CENTRE CATHOLIQUE POUR
IMMIGRANTS - OTTAWA**

NOTES COMPLÉMENTAIRES
31 MARS 2021

9. COVID-19

On March 11, 2020, the World Health Organization characterized the outbreak of a strain of the novel coronavirus ("COVID-19") as a pandemic which has resulted in a series of public health and emergency measures that have been put in place to combat the spread of the virus. The duration and impact of COVID-19 is unknown at this time and it is not possible to reliably estimate the impact that the length and severity of these developments will have on funders, customers, employees and suppliers, and on the financial results and condition of the organization in future periods.

9. COVID-19

Le 11 mars 2020, [l'Organisation mondiale de la santé] a qualifié l'épidémie d'une souche du nouveau coronavirus («COVID-19») de pandémie qui a entraîné une série de mesures de santé publique et d'urgence mises pour lutter contre la propagation du virus. La durée et l'impact du COVID-19 sont inconnus pour le moment et il n'est pas possible d'estimer de manière fiable l'impact que la durée et la gravité de ces développements auront sur les bailleurs de fonds, les clients, les employés et les fournisseurs, ainsi que sur les résultats financiers et la situation de l'organisation dans les périodes futures.

